

Bericht vom 9. Inline Skate Cup in Erlbach am 22. Juni 2008

Am 22. Juni nahmen einige Sportler vom SC Rugiswalde am 9. Inline Skate Cup in Erlbach teil. Mit einigem Kribbeln im Bauch fuhren wir am Sonntagmorgen ins Vogtland, denn so richtig wussten wir nicht, was uns bei dem „riesenslalomähnlichen Kurs mit Elementen“ erwartete. Wie steil wird es sein? Welche Elemente sind zu absolvieren?

Ab 11:00 Uhr konnten sowohl die einzelnen Elemente als auch die gesamte Strecke einmal durchfahren werden. Pünktlich 12:00 Uhr startete dann der 1. Durchgang. Und es war wieder Spannung pur. Severin (AK 8 m) lag nach dem 1. Durchgang nur wenige Hundertstel vor dem Zweitplatzierten und Sebastian (AK 10 m) war sogar zeitgleich mit einem Jungen aus Erlbach. Sophia (AK 12 w) und Tobias (Herren) hatten etwas Pech, Sophia musste zweimal zurücklaufen und Tobias rutschte am Tor nach der ersten Welle weg.



Im 2. Durchgang konnten wir uns alle deutlich steigern, nur Sophia war etwas vom Pech verfolgt und stürzte leicht. Am Ende reichte es für Severin und Sebastian jeweils für den Sieg und Tobias erkämpfte noch einen 3. Platz. Alle weiteren Ergebnisse unter www.kegelberg.de



Ein großes Lob gilt den Veranstaltern vom WSV Erlbach für den rundum gelungenen Wettkampf.